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COMUNE DI 
MANTOVA 
Settore Politiche 
Educative 

TIPO RIUNIONE: 

COMMISSIONE MENSA 
                            Scuole Statali 

DATA:17.04.2008 
 
LUOGO:  
Scuola Primaria Martiri 
di Belfiore 
 

RIUNIONE INIZIATA ALLE ORE: 16,35 CONCLUSA ALLE ORE: 17.45 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Diete Speciali; 
2. Verifica andamento mensa 
3. Varie ed eventuali 

PRESENTI: 
Comune di Mantova: Lia Pizzi e Rossella Pigaiani  
CIR: Stefania Fantoni 
Rappresentanti Commissione Mensa delle Sc. 
Materne Statali, Elementari e Media Sacchi. 

 
VERBALE RIUNIONE 

 
Dopo la distribuzione delle tabelle dietetiche estive 2008 approvate si apre la commissione. La Sig ra 
Lia Pizzi fa delle comunicazioni di interesse generale: 

1. Diete speciali – stiamo elaborando una procedura traversale  CIR/COMUNE/SCUOLE con il 
vaglio di ASL che speriamo tra 15/20 gg potrà entrare in vigore; 

2. Corso rappresentanti Comm. Mensa - in occasione della prossima Commissione Mensa (il 3 
giugno, alle ore 16,30, nella Sala degli Stemmi) verranno distribuiti dal Dott. Pietro Bottura gli 
attestati di partecipazione. Verranno inoltre inviati a breve camici, cuffie, soprascarpe, schede 
di valutazione, la parte merceologica del capitolato ecc., per rendere possibile ai 
rappresentanti Comm. Mensa il sopraluogo nelle dispense/cucine. Pizzi sottolinea che le 
Comm. Mensa sono un aiuto per un controllo più capillare purché agiscano nel rispetto delle 
normative e del capitolato. Se un rappresentante la Commissione, durante un sopralluogo, 
trova un alimento non conforme, è suo potere fare un rapporto di non conformità. 

 
Si apre la discussione con le scuole: 
Sc. Elementare Tazzoli 
La rappresentante fa presente un problema di scambi di dieta sorto nella mensa della sua scuola, 
che, fortunatamente, non ha avuto conseguenze grazie al suo tempestivo intervento. 
Chiede perciò che si verbalizzi la necessità che sulle diete speciali sia apposto non solo il nome, 
ma anche il cognome del bambino. 
CIR risponde che da subito verrà attuata questa procedura. 
La rappresentante chiede inoltre che le tabelle estive approvate vengano inviate nelle scuole 
qualche giorno prima della loro messa in pratica, per dare modo agli utenti di visionarle. 
Sc. Elementare Martiri di Belfiore  
La rappresentante riferisce che hanno iniziato il menù estivo e sta andando bene. 
Sc. Elementare Don Mazzolari 
La rappresentante sottolinea che la pasta al tonno bianca, come prima volta, non è stata gradita. 
Pizzi risponde che, quando il quadrato in questione sarà stata proposto almeno un paio di volte, 
verrà fatto un sondaggio in tutte le scuole per accertarne la gradibilità. 
Sc. Elementare Nievo 
La rappresentante riferisce che l’inizio dell’applicazione del menù estivo sta andando bene; 
chiede inoltre se sarà possibile per l’ultimo giorno di scuola avere il gelato. 
Pizzi risponde che sottoporrà il quesito all’ASL, dopo aver avuto da CIR la scheda tecnica del 
prodotto. 
L’assemblea chiede, nel caso che ASL approvi la richiesta, la possibilità che venga estesa a tutte 
le scuole.   
Sc. Elementare Pomponazzo 
La rappresentante riferisce che l’inizio del menù estivo sta andando bene. 
Sc. Materna Anna Frank 
La rappresentante riferisce che l’inizio del menù estivo sta andando bene. 
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Scuole Collodi, Berni, Martiri di Belfiore. 
I rappresentanti chiedono che venga inviata la scheda tecnica della carne con macellazione 
rituale da far visionare ai genitori che la richiedono. 
 
Sc. Materna Rodari 
La rappresentante riferisce che l’inizio del menù estivo sta andando bene. 
 
Sc. Materna Campogalliani 
L’insegnante rappresentante sottolinea che dopo i problemi iniziali presentati da bambini, non 
abituati ai sapori e alla masticazione, ora va molto meglio e iniziano a accettare anche la varietà 
dei cibi proposta. 
Chiede inoltre che le venga rimandata la lettera riguardante il pasto gratuito per i collaboratori 
scolastici. 
 
Sc. Media Sacchi 
La prof.ssa Lucchini sottolinea l’inadeguatezza della sala mensa in relazione al numero di 
bambini ospitati. 
 
Nessuna ulteriore segnalazione e richiesta viene fatta dall’assemblea. 


